

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Adriana, Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la Iglesia bautista de Alcobendas y su pastor German Novillo.

- Oramos por el campamento de verano de niños y adolescentes de las iglesias bautistas de Madrid ¡VIVE! Oramos por el equipo de monitores y todos los niños que ya han sido dirigidos por el Señor para participar en el mismo, hasta el momento ya sobrepasan los 80 niños y adolescentes. Pedimos a Él que toque los corazones de todos los que participarán.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Nuestros hermanos fuera de España. Familia Nastase (Suiza), Lydia Pardo (Méjico), Elisabet Nieto (Reino Unido), Familia Pineda Valverde en USA, César Vargas, Maria Antonieta Roa, Adriana, y Carlos Valencia todos ellos en Colombia.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes) ver posibles cambios en apartado de noticias)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (11:00h Santa Cena primer domingo de mes)
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 18 de Junio 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Doctrina es la enseñanza que se da para instrucción de alguien o también se habla de doctrina cuando nos referimos al conjunto de ideas u opiniones religiosas, filosóficas, políticas, etc., sustentada por una persona o grupo. Estas son las acepciones del D.R.A.L.E. En el ámbito cristiano nos quedamos con "doctrina cristiana".

Pero hoy quiero hacer énfasis en lo que vengo leyendo y escuchando de ciertos grupos, particulares e instituciones de creyentes que tienen en su vocabulario permanente la defensa de lo que dicen llamar la "sana doctrina", saliendo a defender con la bandera de la verdad los principios fundamentales de la fe cristiana que ellos mismos han amañado y adaptado a sus percepciones movidos por los prejuicios impropios de una libertad cristiana a la que todo creyente es llamado. Dejan al resto como hereje y traidor a la causa del Evangelio de Jesucristo. Esto se ve de forma clara en algunas corrientes denominacionales evangélicas dentro de nuestro propio país.

W. T. Conner defendió que la doctrina cristiana es una línea de estudio cuyo objetivo es mostrar las enseñanzas de la religión cristiana, y ésta se muestra a través de una exposición organizada de las doctrinas principales del cristianismo. Aquí es donde comienzan algunos a marcar cierta distancia. Porque por "organización" entendemos que hemos de estudiar la palabra de Dios de forma organizada, correcta, algunos emplean la palabra "sistematizada".

La hermenéutica bíblica se ocupa del área de la interpretación de la Palabra de Dios. El creyente al leer la palabra, se ha de esforzar en entender lo que el autor del texto, guiado por el mismo Espíritu de Dios quería transmitir a quienes se dirigía y en el contexto en el que lo hacía. Luego extraer el mensaje y buscar la aplicación de esa enseñanza o esa idea a nuestra vida, contexto y situación. Unos aplican este esfuerzo en una forma y otros en otra diferente. Como cantaba Marcos Vidal: unos creen en profecías y otros no, unos predicán la fe y otros el amor, uno habla en lenguas y otro presume de virtud... y el mundo muere sin ver la luz.

En términos de pueblo evangélico, definirnos como defensores de la sana doctrina excluyendo a otros es un error, nuestro conocimiento de la Palabra no debe excluir a nada ni a nadie, sino más bien preocuparnos en escudriñar sanamente y decir lo que para nosotros es la verdad de la Palabra, pero en amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- El próximo domingo tendremos nuestro programa normal de Escuela Dominical y Culto con la celebración de la Mesa del Señor, ya que el domingo 2 de Julio nuestro pastor estará ausente. Las actividades dominicales el primer domingo de mes contarán con el programa de Escuela Dominical así como el culto de alabanza y predicación.

- Algunos hermanos que asisten desde hace tiempo a nuestra iglesia y provienen de otras congregaciones han solicitado el alta en la membresía. Nuestro pastor y la secretaria de la iglesia están a disposición de todos aquellos que deseen formar parte de forma más comprometida con la congregación como miembros de iglesia y les guiarán en los trámites.

- **Oportunidades de servicio en tu iglesia.** Aún quedan muchos hermanos y hermanas por apuntarse a ser de ayuda y bendición en las distintas áreas de la iglesia. Visita el Tablón de anuncios donde tienes los listados y las oportunidades de poder servir. Algunas áreas ya están coordinando próximas iniciativas

- Ayer sábado un buen grupo de jóvenes de diferentes iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid disfrutaron de un tiempo fraternal en nuestra iglesia.

- En la mesa del halla se encuentra una hucha de la asociación cristiana "Puertas Abiertas" para que todos los que deseen ofrecer un donativo puedan hacerlo. En unos domingos será entregada a dicha entidad con las donaciones recibidas.

- El campamento "Vive" que organiza nuestra iglesia con el apoyo de algunas iglesias de nuestra ciudad, comenzará el 17 de Julio y hasta el 24. Ya hay un buen número de inscritos, más de 80 niños y adolescentes. De nuestra iglesia colaboran en el mismo 5 hermanos en tareas de dirección, monitores y pastoral. Oramos por este encuentro que es una oportunidad de servicio a la obra de Dios y la contribución al crecimiento espiritual de niños y adolescentes.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

Ferede pide al Gobierno que resuelva la injusticia histórica con los pastores jubilados sin pensión



ESPAÑA. Ante el adelanto electoral que conlleva el fin de la legislatura, la federación evangélica pide a Bolaños que tramiten de urgencia la compensación para los pastores que no pudieron cotizar durante el franquismo.

Otra legislatura se cierra en España sin resolver -de momento- la situación de los pastores protestantes jubilados que, a causa de las restricciones

de libertad religiosa que se vivían en España, no pudieron cotizar por sus años de trabajo. Una situación que ha sido denunciada y cuenta con sentencia condenatoria del Tribunal de Estrasburgo pero que sigue sin ser resuelta por las autoridades españolas.

José Pablo Sánchez deja la "primera línea" en Decisión y Canal de Vida

MADRID. Se celebró en Madrid un acto de gratitud por su labor en los medios y su empeño evangelístico en España, donde también estuvieron presentes los nuevos directores de ambos ministerios.

José Pablo Sánchez, que ha sido el rostro y la voz de los evangélicos en la televisión y en la radio pública (RTVE) durante los últimos 27 años, además de director de Decisión en los últimos 20 años, cede el testigo a la siguiente generación.

El veterano pastor, escritor, evangelista y comunicador, fue homenajeado el pasado sábado por la mañana en un acto celebrado en la iglesia evangélica Cristo Vive, de la que es miembro (y por 14 años fue su pastor), que tiene su sede en el madrileño barrio de Hortaleza.

Con este acto concluyó formalmente el proceso de transición iniciado por Sánchez en los últimos años, al acercarse el tiempo de su jubilación laboral, coincidiendo en el mismo su despedida y, a la vez, la encomendación de David De Lago como su sucesor en la dirección de Decisión.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 25 Junio 2023

DAVID EXPANDE SU DOMINIO (2º Samuel 8)

A cargo del pastor



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 25 de Junio 2023

Clínica Reto

La Clínica Reto nace con el deseo de proveer de una atención profesional a los más vulnerables. Desde hace varios años, ofrecen sus servicios de atención odontológica, sanitaria, psicológica y social a todo el mundo, motivados por la fe y el amor de Jesús.



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Santiago Escalante Sánchez

Jueves 22